

# Pj Ketua Dekranasda Apresiasi Integrasi Kegiatan di Lut Tawar Fashion Show

Category: Aceh, News

written by Maulya | 30/11/2024



**ORINEWS.id** – Penjabat (Pj) Ketua Dekranasda Aceh, Safriati, mengapresiasi sejumlah kegiatan yang terintegrasi pada Lut Tawar [Fashion](#) Show Desember Kopi Gayo.

Apresiasi tersebut disampaikan Istri Pj Gubernur Aceh itu, dalam sambutannya saat membuka [Lut Tawar](#) Fashion Show Desember Kopi Gayo, di komplek Dream Hill Villa Bur Telege, Sabtu (30/11/2024).

“Kami sangat mengapresiasi sejumlah kegiatan yang diramu dan diintegrasikan dengan sangat baik oleh Bang Fikar W Eda pada Lut Tawar Fashion Show Desember Kopi [Gayo](#) ini, karena meski

bertajuk Fashion Show, kegiatan ini juga dirangkai dengan penanaman pohon dan penyerahan alat perajang bawang,” ujar Safriati.

“Ini merupakan sebuah contoh yang sangat baik, karena kita tidak semata menggelar peragaan busana, mempromosikan adat budaya kita melalui busana yang dipamerkan atau menemukan talenta-talenta berbakat, tetapi juga turut menjaga kelestarian alam mendukung sektor pertanian dan perkebunan,” sambung Safriati.

Safitri yang juga menjabat sebagai Ketua Pj Ketua TP PKK Aceh itu menegaskan dukungannya terhadap kegiatan ini dan berharap kegiatan ini dapat diaelenggarakan lebih besar lagi di masa mendatang.

“Tiga bulan lalu, kami bertemu dengan Bang Fikar dan membicarakan terkait kegiatan ini. Setelah melihat konsepnya, Saya bersama suami langsung menyetujui dan siap mendukung. Alhamdulillah, hari ini semua terlaksana. Dan, yang harus bersama kita syukuri juga, bahwa hari ini tidak hanya fashiin Dataran Tinggi Gayo tetapi dari beberapa kabupaten lainnya,” ungkap Safriati.

“Kita semua tentu berharap, kreasi dan inovasi pada kegiatan ini akan semakin memperkaya khasanah busana dan budaya melalui percampuran motif-motif khas Aceh dari seluruh kabupaten dan kota yang turut ambil bagian pada kegiatan ini,” ucap Pj Ketua Dekranasda.

Safriati mengungkapkan, dirinya sudah mengajak seluruh pengurus Dekranasda dan Dharma Wanita Persatuan kabupaten/kota se-Aceh, namun karena ada beberapa pengurus yang memiliki agenda di tanggal yang sama, maka tidak seluruhnya bisa hadir dan berpartisipasi.

Sebelumnya, Founder Desember Kopi Gayo Fikar W Eda, dalam sambutannya mengapresiasi dukungan Pj Gubernur Aceh beserta istri yang telah mendukung terlaksananya seluruh rangkaian

kegiatan ini.

“Terima kasih dan apresiasi kami kepada Pak Pj Gubernur dan Ibu Safriati, yang telah mendukung terlaksananya kegiatan ini. Bahkan sejak kemarin (Jum’at, 29/11) Ibu juga sudah hadir dan berdiskusi dengan kami dan sejumlah pegiat seni, pegiat lingkungan dan beberapa elemen sipil lainnya di acara Cerak Senye. Dukungan ini tentu menjadi sebuah suntikan semangat bagi kami untuk berbuat lebih baik lagi bagi Dataran Tinggi Gayo dan tentu saja Aceh secara lebih luas,” ujar Fikar.

Tak hanya para model, fashion show hari ini juga diikuti oleh Pj Ketua Dekranasda Aceh, Pj Ketua DWP Aceh, para Ketua Dekranasda kabupaten/kota, pengurus Dharma Wanita Persatuan kabupaten/kota dan sejumlah kepala dinas terkait.

Sedangkan 1 set mesin pengolahan bawang, diserahkan oleh Pj Ketua Dekranasda Aceh didampingi Kadis Pertanian dan Perkebunan Aceh Cut Huzaimah Aceh kepada Pj Ketua Dekranasda Aceh Tengah. Selanjutnya, Pj Ketua Dekranasda Aceh Tengah menyerahkan mesin pengolah bawang tersebut kepada Istri Reje Hakim Bale Bukang untuk digunakan oleh masyarakat setempat.

Mesin pengolah bawang ini antinya akan mampu mengolah bawang dari pasca panen, mulai dari pengupasan, perajangan dan mengeringkan bawang. Dengan menggunakan mesin ini, maka renyah bawang goreng yang dihasilkan akan lebih tahan lama. []